

正副議長就任あいさつ



議長 ^{てづか しずえ} 手塚 静枝



副議長 ^{さかい いくろう} 酒井 郁郎

このたび、議員各位のご推挙により、議長並びに副議長の要職に就かせていただくことになりました。身に余る光栄であり、その任務と使命の重大さに、改めて身の引き締まる思いでございます。

市議会では、「市民の皆様へ、より開かれた議会」を実現するため、政務活動費のさらなる透明性の確保や、議会における災害対応の見直しなど、さまざまな取組みを実施してまいりました。

今後も市政の課題解決に向けしっかりと議論を重ね、公正で活力ある開かれた議会運営を図り、市民の皆様の声を市政に的確に反映させるため、議員が一丸となって、誠心誠意尽くしてまいり所存でありますので、引き続き、ご理解・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



▲議会広報委員会のメンバー（前列左から、土屋、石川、伊東、酒井 後列左から、むとう、矢澤、馬場、峯岸、細田）

題字を書してくれた人



太く大きく書くことを気をつけました。他にも、とめや字のつながりを意識して、形よく書けるようにしました。

これからも太く大きく形よく書けるようにしたいです。

笹目小学校 6年 ^{はぎわら るな} 萩原 月渚さん

6月定例会の予定

※日程は変更になる場合があります。

- 6月 1日(月) 本会議(開会、議案説明)
- 8日(月) 本会議(質疑、請願の提出、委員会付託)
- 9日(火)
- 10日(水)
- 11日(木)
- 12日(金)
- 15日(月) 常任委員会
- 16日(火) 特別委員会
- 23日(火) 本会議(委員長報告、討論・採決、閉会)

※開議時間は、いずれも午前10時です。
気軽に市役所へ傍聴においでください。



今年に入り、新型コロナウイルス

感染症が世界的かつ爆発的に拡大し、各

国とも対応に大変苦慮している。また、二〇二〇東京オリンピック・パラリンピックも、史上初めて延期となった。長年の人生で経験したことのない未曾有の出来事で、残念でならない。一日も早い終息を願うばかりである。

(一)

新型コロナウイルスの感染防止対策

でプロ野球開幕が延期となり、春の選抜高校野球も中止、野球ファンとしては残念な状況となってしまいました。一日も早く感染症が終息するよう願うばかりです。皆さんとともに、この危機を乗り越えましょう。

(峯)

界を驚かせている新型コロナウイルス

入感染、いつ終息されるのか。一日でも早く普段の生活に戻れるようお祈りをするともに、感染された患者の皆様へ、心よりお見舞い申し上げます。

(細)

新型コロナウイルス問題が、わが家

にも！小学校が休校となり、近所の友達と遊びたい娘は、朝からそわそわ！妻は毎日いらいら！早く日常を取り戻したい小職めでした……

(S)

春、一番上の甥っ子が小学1年生

に。どんどんお兄さんになっていく姿に、感慨深い気持ちになります。新型コロナウイルスのため、入学式はまだまだ先。ランドセル姿が見られる平穏な日々の訪れを願っています。

(青)

(掲載した写真を差し上げます。詳しくは議会事務局まで) 本紙は環境に配慮し、「大豆油インキ」を使用しています。